

# 学校だより

編集部連絡先\*

〒257-0025 秦野市落合500

TEL 0463(81)1429 FAX 0463(83)4118

ホームページ

http://www.hadano-sh.pen-kanagawa.ed.jp/

## 「よいところ探し」

校長 鈴木正一

あけましておめでとうございます。今年は好天に恵まれたお正月になりました。みなさま穏やかな新年をお迎えのことと存じます。今年もよろしくお祈りします。

さて、始業式で子どもたちにこんな話をしました。

◎一つ目。「今年は成年。」「成年は『芽吹き』の年。」「冬の間、栄養を蓄えた『芽』が、春になり、地面から顔を出して育つように『ぐんぐん伸びる年』です。」

◎二つ目。「冬休みに『よいところ探し』をしてくださいという話を終業式にしました。」「自分自身の、友達の、家族や身近な人の『よいところ』がたくさん見つかったと思います。自分自身の『よいところ』をぐんぐん伸ばしていきましょう。友達やご家族、身近な人の『よいところ』は、照れずに伝えていきましょう。」

今年も秦野養護学校は、大人も子どもも、それぞれの「よさ・強み・持ち味」を十分に発揮できる学校でありたいと思います。

今年がみなさまにとって笑顔いっぱいのよい年でありますように。



## ぶもん A部門



1月12日(金)に、書き初め大会を行いました。寒い日でしたが、例年通りA部門教室前の廊下にみんなで一列に並んで取り組みました。手際よく準備し、一字一字気持ちを込めて書いている様子がかがえしました。先生からのアドバイスも活かして、よりよい作品を目指し集中して取り組んでいる姿が印象的でした。多く書いた人で、4~5枚書くことができていました。12月に練習を行いました。そのときよりも非常に上達していてとても驚きました。最後に鑑賞会を行い、一人ずつ上手く書けたところや頑張ったところ、その言葉を選んだ理由や思いなどを発表しました。みんなにとって良い1年となりますように☆

## 「書き初め大会」

あけましておめでとうございます。

B部門では、書き初めを行いました。筆は使いやすい物を教員と一緒に選び、それぞれ今年の抱負を込めて一生懸命書きました。ただ書くのではなく、墨の香りや感触を味わうこともでき、充実した時間を過ごしました。

また書き初め以外にもコマ回しや羽子板、福笑いなどのお正月らしい活動も行ったので、季節を感じられる体験となったと思います。



## ぶもん B部門



## ぶもん C部門



3学期の**かもめ学級**は11名の児童生徒でスタートしました。始業式には全ての子どもたちが元気に出席でき、校歌とピリートのすてきな歌声が会場に響きました。

かもめ学級の子どもたちも、リハビリの合間の授業で書き初めに挑戦しました。心に浮かんだ言葉や大好きなものを、それぞれ思いのままに書きました。教員と一緒に書く子も、気持ちと力を込めて筆を動かしていました。うまく書けるかな…とドキドキしていた小学生は、練習していくうちに書道の楽しさに自覚め(!?)、「今日の宿題は習字がいい!」という発言まで飛び出しました。中学生は難しい題に挑む子もいました。試行錯誤を重ねたり、迷いなく一気に書き上げたり…それぞれの個性が、書き方や作品にもよく表れていました。

楽しく、のびのびと、そして一生懸命に書き上げた作品たち…。どれもみんなすてきで輝いています☆

2018年も、年の始めからひたむきに努力する子どもたちの姿に出会うことができ、あたたかい気持ちと笑顔があふれるかもめ学級です。

1月15日に書き初めを行いました! 1枚目は名前、2枚目は自由に想い描いたままに書く、の2種類やりました。習字はあまり触れることがないので、習字のセットを出すと身を乗り出して見ている子もいました。みんな集中し力強く書いている様子は、まさに…書道家も同然!! 力加減によって筆が太くなったり、細くなったりするところやかすれ具合がいい味を出しています。どの作品も芸術的でとても素晴らしいです。そして、今年もみんなが楽しく過ごせますように☆

## ぶもん D部門



## ぶもん E部門



1月10日(水)に体育館で恒例の「書き初め大会」を3学年合同で行いました。一年の最初に筆で字を書くということで、授業で事前に練習をしたり、冬休みの宿題で何を書こうかと決めて参加しました。体育館に新春の琴の音色が流れる中、今年目標や好きな言葉などを集中して書き上げました。最後に学年ごとにひとりずつ書き上げた言葉と書いた理由を発表しました。3年生の発表では、ユーモアや笑いを織り交ぜながらも書いた言葉に込められた自分の思いをしっかりと発表する姿が印象的でした。1・2年生の作品も個性あふれる素敵な書になりました。それぞれの目標に向かって気持ちを新たに2018年もがんばって欲しいと思います。

## ぶもん F部門

### おんがくかんしょうかい 音楽鑑賞会

12月19日(火)、F部門の学習室で『笛吹きたちの休日』という名前のフルーティスト6名による演奏会がありました。『スエヒロコンサート』と題して、D部門の中学部(作業1~3)生徒6名も参加して、行われました。はじめのことはは小学部2、3年生4名が担当。童謡メドレーから始まり、おなじみのジブリの「となりのトトロメドレー」「海見える街」等、美しいメロディの「シチリアーノ」、クリスマスメドレーと続きました。曲名クイズの絵カードを見て「ねこバス!」と答えた小学部1年生、次の曲への期待感も高まります。「あわてんぼうのサンタクロース」に合わせ、みんなで打楽器をシャンシャン。思わず立ち上がって踊り出す子もいて、盛り上がりは最高潮に!最後は、各クラスで作ったリースと末広校舎でとれたひまわりの種をプレゼント。お礼のことは、D部門生徒が発表しました。学期末のひととき、思いがけないプレゼントをいただきました。

